

Einführung

Astrid Clauss

Geschäftsführerin DGB Region
Rheinessen – Nahe

Marion Paul

Geschäftsführerin ver.di Bezirk
Mittelrhein

Moderation

Thomas Meyer, SWR

Auf dem Podium

- Antje Lezius, CDU
- Dr. Carsten Kühl, SPD
- Alexander Ulrich, Die Linke
- Tabea Rößner, Bündnis 90
/ Die Grünen

Die Politik in Deutschland und Europa braucht einen grundlegenden Kurswechsel. Um das Vertrauen der Menschen in die Politik wieder herzustellen und unsere Gesellschaft zusammen zu halten, müssen sich alle demokratischen Parteien klar zu einer Politik bekennen, die dem Ziel sozialer Gerechtigkeit verpflichtet ist, die Beteiligungsansprüche der Menschen ernst nimmt und Diskriminierung keine Chance gibt.

Unter dem Titel „**Politik konkret – Fragen die uns bewegen**“, möchte die DGB Region Rheinessen – Nahe gemeinsam mit dem Verdi Bezirk Mittelrhein am 15. August eine Podiumsdiskussion mit den Spitzenkandidatinnen und Spitzenkandidaten der im Bundestag vertretenen Parteien aus Rheinland-Pfalz durchführen.



Podiumsdiskussion

Politik konkret –
Fragen die uns bewegen

Die SpitzenkandidatInnen
antworten

Dienstag, 15. August
2017

18.00 Uhr

Julius-Lehlbach-Haus
Kaiserstr. 26 – 30
55116 Mainz